

Abel Prieto : Fidel et Raul préparaient la transition depuis longtemps



La Havane, 12 mars, (RHC).- Abel Prieto, ministre cubain de la Culture, s'est dit confiant de l'avenir de Cuba lorsque Raul Castro ne sera plus à la présidence du Conseil d'État.

La passation des pouvoirs aura lieu le 19 avril au sein de l'Assemblée Nationale. Le ministre cubain de la Culture s'y est référé dans des déclarations à la presse.

«Au cours de réunions Raul l'a dit. Nous l'avons écouté au sommet de l'ALBA : "Un autre patriote viendra ici". Chaque

fois que nous l'écoutons cela nous fait un choc mais cette espèce de transition non traumatique a été préparée par Fidel et par Raul depuis longtemps en mettant des gens très jeunes à des postes importants. Il faut voir l'âge moyen des candidats à l'Assemblée Nationale qui s'installera au mois d'avril. Les jeunes ont gagné toute la confiance de la génération qui fondé le pays en 1959 et des générations suivantes. L'on se sent rassurés quand on parle avec eux.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157247-abel-prieto-fidel-et-raul-preparaient-la-transition-depuis-longtemps>



Radio Habana Cuba